

コミスク きくか

中学校版

第2号

令和7年12月24日発行
山鹿市教育委員会
教育総務課

職業講話

9月12日（金）に校内ハローワークと称し職業講話を行っていただきました。今回の講師は、看護師：高木さん、藤原さん、美容師：飯川さん、建築設計士：春木さん、アスレティックトレーナー：北原さん、警察官：川上さん、自動車整備士：渡辺さん、農業経営：鹿子木さん、パティシエ：市原さんでした。生徒たちは、希望した2名の講師の話を聞きました。将来の職業選択の一助となったことと思います。



文化祭

10月11日（土）に文化祭を行いました。音楽部の発表に始まり、1年生、2年生のステージ発表、そして学年合唱・全校合唱と続き、最後は3年生のステージ発表でした。どの学年も工夫を凝らした素晴らしい発表でした。終了後は虹の会、菊鹿食育研究会、そしてPTAの皆様の協力で焼き芋・豚汁をおいしく頂きました。



音楽部



1年生発表



2年生発表



全校合唱



3年生発表



焼き芋・豚汁

中体連駅伝大会

10月7日(火)に山鹿市中体連駅伝競走大会がカルチャースポーツセンター周辺コースで行われました。選ばれた選手達は精一杯の走りを見せてくれましたし、応援に駆けつけた全校生徒もそのがんばりに感動しました。男子チームは躍進賞を獲得しました。



教育講演会

10月29日(水)に教育講演会を開催しました。講師は美容師で冒険家の稻葉香さんです。稻葉さんは19歳でリウマチを発症されましたが、「歩くことは、生きること」をモットーに世界中の山々を踏破し、2020年に植村直己冒険賞を受賞された方です。



修学旅行

12月9日(火)から11日(木)まで2泊3日で2年生が沖縄へ修学旅行に行きました。1日目は平和記念資料館、ひめゆり資料館で戦争について学びました。2日目は読谷村で体験学習を行い、美ら海水族館へ行きました。3日目は首里城を見学し、国際通りを自由行動しました。



平和祈念公園

ホテルでの食事

読谷の海



美ら海水族館

首里城内

国際通り

